



Exitosa visita del Prof. Ishiguro a la capital cubana.

El Profesor Hiroshi Ishiguro de la Universidad de Osaka, creador de robots, visitó La Habana los pasados días 19 y 20 de marzo junto a su androide gemelo, formando así parte de las celebraciones por el 120 Aniversario de la Migración Japonesa a Cuba.

El programa de su visita incluyó una conferencia en la Universidad Tecnológica de La Habana (CUJAE) donde intercambió con estudiantes y profesores de ramas afines a su campo de investigación. Además, impartió una conferencia magistral en el marco de la Convención y Feria Internacional Informática 2018, que sesionó en el Palacio de Convenciones.



Crédito fotográfico: Universidad de Osaka

Ambas conferencias contaron con un elevado nivel de audiencia y una muy positiva reacción del público cubano.



La Habana, 13 de abril de 2018

Sección de Cultura y Prensa
Embajada del Japón en Cuba
Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904
E-mail: cultura@hv.mofa.go.jp
www.cu.emb-japan.go.jp